



## Information on the start of the school year

August 11, 2021

Dear JFKS Parents and Students,

Welcome back! We hope that you have had a relaxing summer break. We are looking forward to seeing you in school again. After a trying year, full of ups and downs, we are excited to continue building upon the momentum we were able to build in June.

Unfortunately, we are still in the midst of the pandemic and will continue certain hygiene protocols. From our experience last year, these are subject to change spontaneously. With the help of the entire community making safe and smart choices, we are confident that we can stay “Green” on the *Corona-Stufenplan* and remain in school.

As you know, Berlin has reinstated its requirement for in-person learning (*Präsenzpflicht*). All students are required to attend school, as of next Monday.

### **First Day of School: August 16, 2021**

Students will come to school on a staggered start, take a Corona Rapid Test and, after meeting with their homeroom teacher or tutor, will attend class as normal. Students should bring paper and a writing utensil.

***Masks are required of all students, staff, and parents when on campus!***

- **7th Grade:**
  - Students arrive at **8:00am**.
  - **Meet in the LARGE AULA.**
  - Receive Homeroom assignment and proceed to classrooms to take a Corona Rapid Test.
  - Periods 1-3 with Homeroom teacher; regular classes begin 4th period.
  
  - **Don't forget!!!**
    - 10€ for locker deposit
    - 6€ for student planner
    - (Exact change is appreciated)

- **8th Grade:**
  - Students arrive at **8:45am**.
  - **Go directly to your homeroom**; take a Corona Rapid Test in class.
  - Periods 2-3 with Homeroom teacher; regular classes begin 4th period.
    - 8A - W118 (JAQU)
    - 8B - B108 (LANJ)
    - 8C - B112 (WITT)
    - 8D - B109 (CUPP)
    - 8E - B104 (REDM)
    - 8F - B105 (GALL)
  
- **9th Grade:**
  - Students arrive at **8:45am**.
  - **Meet in the LARGE AULA**.
  - Receive Homeroom assignment and proceed to classrooms to take a Corona Rapid Test.
  - Periods 2-3 with Homeroom teacher; regular classes begin 4th period.
  
- **10th Grade:**
  - Students arrive at **8:45am**.
  - **Go directly to your homeroom**; take a Corona Rapid Test in class.
  - Periods 2-3 with Homeroom teacher; regular classes begin 4th period.
    - 10A - B213 (MOEL)
    - 10B - B212 (LOHO)
    - 10C - B215 (HALK)
    - 10D - B216 (KURR)
    - 10E - B221 (WELB)
    - 10F - B220 (LAZA)
  
- **11th Abitur:**
  - Students arrive by last name
    - A-J: **9:30am**
    - K-R: **9:45am**
    - S-Z: **10:00am**
  - **Go directly to the LARGE AULA**; take a Corona Rapid Test.
  - Pick up your schedules from Frau Krueger.
  - Regular classes begin 4th period.
  
- **12th Abitur:**
  - Students arrive by last name
    - A-J: **9:30am**
    - K-R: **9:45am**
    - S-Z: **10:00am**
  - **Go directly to the SMALL AULA**; take a Corona Rapid Test.
  - Pick up your schedules from Frau Aust.
  - Regular classes begin 4th period.

- **11/12 Diploma:**

- Students arrive at **10:00am**
- **Go directly to the W309**; take a Corona Rapid Test.
- Pick up your schedules from Ms. Hale.
- Regular classes begin 4th period.

### **COVID Hygiene Protocol:**

During the first three weeks, students will be required to take a Corona Rapid Test *three times per week* at school - regardless of their vaccination or recovery status. More information concerning testing and vaccination will be shared in one of the upcoming weekly Friday newsletters.

**\*We kindly remind you to check the [jfk.de](https://jfk.de) website Friday afternoons for important weekly updates.**

The homerooms will again be primarily divided into cohorts, similarly to last year.

Grades 7/8 - first floor

Grades 9/10 - second floor

Grades 11/12 - third floor

Masks must be worn at all times on campus. Classrooms will continue to be ventilated. *Failure to follow the hygiene protocol will result in a misconduct.*

### **Lockers**

Lockers are available to students who are registered members of the Verein. More information can be found on their website: <https://theverein.com/locker-committee> and in this letter from the Locker Committee (click [here](#)).

7th grade students will receive their locker information during Homeroom. **Students will only receive a locker if they have completed the application with the Verein and bring their 10€ deposit to school.**

8th-10th grade students will receive their locker numbers from their Homeroom teachers.

11th-12th grade and New Students can visit the Verein Locker Committee table, near the deck behind Haus Reil, during lunch, to receive their locker numbers.

### **Student Planners**

Student planners will be available for purchase during lunch the first week of school. Volunteers will be set up near Haus Reil. Planners cost 6€. Please bring exact change when possible.

### **2020-2021 High School Yearbook**

Yearbooks from last year will be on sale for 20€ from the high school secretaries (W102/W103).

## **Lunch**

Lunch will be available for purchase again through Brunch@School (<https://www.brunchatschool.de/jfks>). Hot lunch and snacks are available in the Aula; snacks, Gabelbox, and drinks are available in the HS Bistro. **Chips may only be used for hot lunch. The snack bar and HS Bistro will only accept cash!**

11th and 12th grade students are allowed to leave campus for lunch. 10th grade students will be allowed to leave campus for lunch with a special permission. More information will be shared by your Homeroom teacher on Monday.

## **Sport**

Sport classes will begin as normal. Students will have access to the changing rooms and should bring appropriate sports clothes with them starting Tuesday, 17 August.

## **Activities**

School activities will take place as long as we remain on the “green” level. More information can be found around school and during the announcements.

Again, welcome back! Have a great year!

JFKS High School Administration



## Informationen zum Beginn des Schuljahres

11. August 2021

Liebe JFKS-Eltern und Schüler,

herzlich willkommen zurück! Wir hoffen, dass Sie erholsame Sommerferien verbracht haben. Wir freuen uns darauf, euch wieder in der Schule begrüßen zu dürfen. Nach einem anstrengenden Jahr voller Höhen und Tiefen freuen wir uns darauf mit neu gewonnener Energie in ein neues Schuljahr zu starten.

Leider befinden wir uns immer noch mitten in der Pandemie und müssen das aktuelle Hygieneprotokoll beachten. Nach unseren Erfahrungen im letzten Jahr können sich diese jederzeit spontan ändern. Mit der Unterstützung der Schulgemeinschaft der JFKS sind wir zuversichtlich, dass wir nach dem Corona-Stufenplan auf der "grünen" Stufe bleiben und den Schulbetrieb im Präsenzunterricht aufrechterhalten können.

Wie Sie wissen, hat Berlin die Anwesenheitspflicht wieder eingeführt. Alle Schülerinnen und Schüler sind ab kommenden Montag zur Teilnahme am Präsenzunterricht verpflichtet.

### **Erster Schultag: 16. August 2021**

Die Schüler kommen gestaffelt zur Schule, machen einen Corona-Schnelltest und nehmen nach einem Treffen mit ihrem Klassenlehrer oder Tutor wie gewohnt am Unterricht teil. Die Schüler sollten Papier und Schreibutensilien mitbringen.

**Masken sind auf dem Schulgelände Pflicht für die Schülerschaft, die Mitarbeiter und schulfremde Personen!**

- **7. Klasse:**
  - Schulbeginn um **8:00 Uhr**.
  - **Die Schülerinnen und Schüler treffen sich in der GROSSEN AULA.**
  - Sie werden ihren Klassen zugewiesen und begeben sich in die Klassenzimmer, um einen Corona-Schnelltest zu machen.
  - 1.-3. Stunde 1-3 mit Klassenlehrer/Klassenlehrerin; der reguläre Unterricht beginnt in der vierten Stunde.

**Nicht vergessen!!!**

- 10€ für Schließfachpfand
- 6€ für das Hausaufgabenheft
- (Bitte die Geldbeträge jeweils passend mitbringen!)

- **8. Klasse:**
  - Schulbeginn um **8:45 Uhr**.
  - **Schülerinnen und Schüler gehen direkt in ihr Klassenzimmer;** machen einen Corona-Schnelltest in der Klasse.
  - 2. und 3. Stunde mit Klassenlehrer/Klassenlehrerin; der reguläre Unterricht beginnt in der 4. Stunde
    - 8A - W118 (JAQU)
    - 8B - B108 (LANJ)
    - 8C - B112 (WITT)
    - 8D - B109 (CUPP)
    - 8E - B104 (REDM)
    - 8F - B105 (GALL)
  
- **9. Klasse:**
  - Schulbeginn um **8:45 Uhr**.
  - **Die Schülerinnen und Schüler treffen sich in der GROSSEN AULA.**
  - Sie werden ihren Klassen zugewiesen und begeben sich in die Klassenzimmer, um einen Corona-Schnelltest zu machen.
  - 2. und 3. Stunde mit Klassenlehrer/Klassenlehrerin; der reguläre Unterricht beginnt in der 4. Stunde
  
- **10. Klasse:**
  - Schulbeginn um **8:45 Uhr**.
  - **Schülerinnen und Schüler gehen direkt in ihr Klassenzimmer;** machen einen Corona-Schnelltest in der Klasse.
  - 2. und 3. Stunde mit Klassenlehrer/Klassenlehrerin; der reguläre Unterricht beginnt in der 4. Stunde
    - 10A - B213 (MOEL)
    - 10B - B212 (LOHO)
    - 10C - B215 (HALK)
    - 10D - B216 (KURR)
    - 10E - B221 (WELB)
    - 10F - B220 (LAZA)

- **11. Abitur:**
  - Ankunft der Schüler nach Nachnamen
    - A-J: **9:30 Uhr**
    - K-R: **9:45 Uhr**
    - S-Z: **10:00 Uhr**
  - Treffpunkt: **GROSSE AULA** um einen Corona-Schnelltest zu machen.
  - Holen Sie Ihre Stundenpläne bei Frau Krueger ab.
  - Der reguläre Unterricht beginnt in der 4. Stunde.
  
- **12. Abitur:**
  - Ankunft der Schüler nach Nachnamen
    - A-J: **9:30 Uhr**
    - K-R: **9:45 Uhr**
    - S-Z: **10:00 Uhr**
  - Treffpunkt: **KLEINE AULA** um einen Corona-Schnelltest zu machen.
  - Holen Sie Ihre Stundenpläne bei Frau Aust ab.
  - Der reguläre Unterricht beginnt in der 4. Stunde.
  
- **11/12 Abschlusszeugnis:**
  - Ankunft der Schüler um **10:00 Uhr**.
  - Treffpunkt: **W309** um einen Corona-Schnelltest zu machen.
  - Holen Sie Ihre Stundenpläne bei Ms. Hale ab.
  - Der reguläre Unterricht beginnt in der 4. Stunde.

### **COVID Hygiene-Protokoll:**

In den ersten drei Wochen müssen die Schüler dreimal pro Woche in der Schule einen Corona-Schnelltest machen - unabhängig von ihrem Impf- oder Genesungsstatus. Weitere Informationen zu Schnelltests oder Impfnachweisen werden in einem der kommenden wöchentlichen Freitagsrundschreiben bekannt gegeben.

**\*Wir möchten Sie daran erinnern, freitags nachmittags auf der Website [jfks.de](http://jfks.de) wichtige wöchentlichen Updates zu lesen.**

Die Klassenräume werden wieder primär in Kohorten aufgeteilt, ähnlich wie im letzten Jahr.

Klassen 7/8 - erster Stock  
 Klassen 9/10 - zweiter Stock  
 Klassenstufe 11/12 - dritter Stock

Das Tragen von Masken ist auf dem gesamten Schulgelände Pflicht. Die Klassenzimmer werden weiterhin belüftet.

*Die Nichteinhaltung des Hygieneprotokolls führt zu einem "misconduct".*

## **Schließfächer**

Die Schließfächer stehen den Schülern zur Verfügung, die Mitglied im Verein sind. Weitere Informationen finden Sie auf der Website des Vereins: <https://theverein.com/locker-committee> und in diesem Schreiben des Locker-Teams (hier [klicken](#))

Die Schüler der 7. Klasse erhalten ihre Locker-Informationen während der ersten Stunde. **Die Schüler erhalten nur dann ein Schließfach, wenn sie den Antrag beim Verein ausgefüllt haben und die Kaution von 10 € in die Schule mitbringen.**

Schüler der 8. bis 10. Klasse erhalten ihre Locker-Nummern von ihren Klassenlehrern.

Schüler der 11. bis 12. Klasse und neue Schüler können während der Mittagspause den Tisch des Locker-Komitee des Vereins hinter dem Haus Reil aufsuchen, um ihre Schließfachnummern zu erhalten.

## **Planer für Schüler**

Hausaufgabenhefte werden in der ersten Schulwoche während des Mittagessens zum Kauf angeboten. Freiwillige Helfer werden diese in der Nähe von Haus Reil verkaufen. Die Planer kosten 6 €. Bitte bezahlen Sie passend, wenn möglich.

## **Jahrbuch der High School 2020-2021**

Die Jahrbücher des letzten Schuljahres werden in den Sekretariaten der Oberstufe (W102/W103) zum Preis von 20 € verkauft.

## **Mittagessen**

Das Mittagessen kann wieder bei Brunch@School (<https://www.brunchatschool.de/jfks>) erworben werden. Warmes Mittagessen und Snacks sind in der Aula erhältlich; Snacks, Gabelbox und Getränke sind im HS-Bistro erhältlich. **Chips können nur für die Bezahlung des warmen Mittagessens verwendet werden. In der Snackbar und im HS-Bistro wird nur Bargeld angenommen!**

Die Schüler der 11. und 12. Klasse dürfen das Schulgelände während der Mittagspause verlassen. Die Schüler der 10. Klasse dürfen das Schulgelände während der Mittagspause mit einer speziellen Erlaubnis verlassen. Weitere Informationen erhalten Sie am Montag von Ihrer Klassenlehrerin oder Ihrem Klassenlehrer.

## **Sport**

Der Sportunterricht beginnt wie gewohnt. Die Schüler haben Zugang zu den Umkleieräumen und sollten ab Dienstag, dem 17. August, geeignete Sportkleidung mitbringen.

## **Aktivitäten**

Schulische Aktivitäten finden statt, solange wir auf der "grünen" Stufe bleiben. Weitere Informationen werden im Schulgebäude und bei den Durchsagen veröffentlicht.

Nochmals: Willkommen zurück!

Wir wünschen allen ein erfolgreiches Schuljahr 2021/2022!

JFKS Schulleitung der High School